
Anfrage

Der Beirat Vegesack fragt „die Bremer Stadreinigung“ an,

1.) Wieviel finanzielle Mittel in den letzten fünf Jahren ausgegeben wurden, um illegalen Müll aus 
Vegesack fachgerecht abzutransportieren und zu entsorgen? Bitte erstellen und weisen Sie die 
Kosten nach den Kalenderjahr aus.

2.) Wieviel illegaler Müll wurde durch die Mängelmelder App gemeldet, abgeholt und anschließend
fachgerecht entsorgt?

3.) Wie oft wurde aktiv nach den Verursacher*innen von illegalen Müll gesucht? Gab es Erfolge?

4.) Welche Art von illegaler Müll wurde aufgefunden, gemeldet und entsprechend fachgerecht 
entsorgt?

5.) Welche Intervalle müssen durch „die Bremer Stadtreingung“ erfolgen müssen, um illegalen Müll
vor Glascontainern und Kleidersammelcontainer an den unterschiedlichsten Standorten in Bremen 
Vegesack zu beseitigen?

6.) Besteht die Möglichkeit Entsorgungsstationen zu schließen, wo ein hohes Aufkommen
von illegaler Entsorgung stattfindet?
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